

Neueste Nachrichten

für Berlin und Brandenburg

Dienstag, den 31 Februar 2022

Tit Tratio

Säuremord im Mauerpark

Berlin - Ein grausamer Mord erschüttert die Hauptstadt: In einem Fass im Mauerpark wurden Überreste einer weiblichen Leiche gefunden, welche durch Säure aufgelöst wurde. Die Polizei geht von einem gezielten Angriff aus.

Der Fund wurde von Arbeitern auf einer Baustelle gemacht, die den unangenehmen Geruch bemerkten und die Polizei alarmierten. Die Beamten fanden das Fass, das mit einer starken Säure gefüllt war, und darin die Überreste einer Frau. Die Identität des Opfers ist noch nicht bekannt, da die Leiche fast vollständig aufgelöst wurde. Übrig blieben nur Haare, ein paar Gallensteine und eine Goldkette, wie die Ermittler mitteilten. Sie gehen davon aus, dass der Mord geplant war und der Täter das Opfer bewusst in das Fass mit der Säure gelegt hat. Die genauen Umstände des Verbrechens sind noch unklar, aber die Polizei hat bereits eine Untersuchung eingeleitet und sucht nach Zeugen.

Der Mauerpark ist ein beliebtes Ausflugsziel in Berlin und wird von vielen Touristen und Einheimischen besucht. Der Fund des Fasses hat sowohl bei den Arbeitern als auch bei den Besucherinnen und Besuchern für Entsetzen gesorgt. Viele fragen sich, wie ein solch grausames Verbrechen in einem öffentlichen Park passieren konnte.

Die Polizei bittet die Bevölkerung um Mithilfe bei der Aufklärung des Falls. Wer etwas Verdächtiges beobachtet hat oder Hinweise zur Tat geben kann, wird gebeten, sich bei der Polizei zu melden.

Der Mord durch Säure ist ein besonders brutales Verbrechen, das in Deutschland selten vorkommt. Die Ermittler werden alles tun, um den Täter zu finden und zur Rechenschaft zu ziehen. Die Bevölkerung ist aufgerufen, wachsam zu sein und bei verdächtigem Verhalten die Polizei zu informieren.

Eure Aufgabe:

Untersucht den Kriminalfall und findet heraus, wer der Mörder war.

Erstellt einen Bericht eurer Ergebnisse für den leitenden Kommissar.